

ACEITE AMSOIL DOMINATOR 2T

\$18.500

Los corredores no pueden ganar lo que no terminan. Es por eso que los formuladores de AMSOIL crearon DOMINATOR® 2-Stroke Racing Oil. Esta compleja mezcla de aceites y aditivos aborda directamente el calor, la presión y la fricción de los motores diseñados para carreras. Estos motores operan al límite, pero la confiabilidad del motor es crítica. DOMINATOR hace un trabajo excepcional en la protección de motores de alto rendimiento. Agrega durabilidad de la que dependen los equipos de carreras profesionales y brinda confianza para que los motores puedan ser llevados al límite.



EL ACEITE
OFICIAL DE:



DESCRIPCIÓN

Beneficios probados en la carrera

Excelente resistencia de la película para motores de altas temperaturas y altas revoluciones fórmula antifricción para máxima potencia.

Quemaduras limpias ; Ayuda a evitar que el anillo se pegue y ensucie el tapón

Protege pistones de carreras recubiertos y no recubiertos

Ver artículo: Aplicaciones de motores de dos tiempos y necesidades de lubricación

DOMINATOR está especialmente diseñado para una excelente resistencia y lubricidad de la película. Está diseñado con aceites base sintéticos de alta viscosidad cuidadosamente seleccionados para soportar el alto calor y la presión comunes a las aplicaciones de alto rendimiento y carreras. La química antifricción de DOMINATOR está probada en carrera para proporcionar una medida adicional de protección contra el desgaste del rodamiento y el desgaste del pistón.

Limpieza excepcional

El aceite y el combustible quemados en el proceso de combustión de dos tiempos dejan depósitos destructivos en los pistones, anillos y en la cámara de combustión. Los depósitos excesivos pueden ocasionar problemas catastróficos en el motor, que incluyen atascamiento del anillo, bloqueo del puerto de escape y preencendido.

AMSOIL DOMINATOR está formulado con aceites base sintéticos de combustión limpia y potentes aditivos detergentes de alta temperatura para un control de depósitos excepcional. Ayuda a prevenir los depósitos de carbón que roban la energía y causan que el anillo se pegue, bloquee el puerto de escape y preencendido. AMSOIL DOMINATOR está optimizado para servicio severo.

RACING IS RESEARCH™

Durante el primer fin de semana de la temporada 2015/16 AMSOIL Championship Snocross, el Ski-Doo * RS600 del piloto profesional Lincoln Lemieux sufrió una abrazadera de manguera rota, lo que permitió que el refrigerante bombeara del sistema. El intenso calor resultante derritió las tapas de las válvulas de escape, las juntas tóricas y las juntas del motor. Sin embargo, el DOMINATOR Synthetic 2-Stroke Racing Oil ofrece una protección excepcional a pesar de las condiciones severas. Los anillos y los pistones todavía estaban libres y el cigüeñal giraba libremente. Scheuring Speed Sports puede reutilizar el motor después de reparar las piezas fundidas, lo que proporciona un testimonio concreto del rendimiento superior de DOMINATOR.

Aplicaciones

Uso en stock de alto rendimiento o motores de dos tiempos modificados, incluyendo motos de nieve refrigeradas por aire o líquido, motos acuáticas, motocicletas (moto X), vehículos todo terreno, karts y motores fuera de borda **. Bueno para usar con pistones recubiertos o no recubiertos, combustibles de carreras de alto octanaje y válvulas de escape. Compatible con la mayoría de los otros aceites de dos tiempos; sin embargo, los aceites para mezclar deben minimizarse.

Uso en aplicaciones de premezcla e inyección de aceite que requieren aceites API TC. En aplicaciones de premezcla, DOMINATOR ofrece una protección sobresaliente a 50:1 (2.6 oz. De aceite por galón de gas de EE. UU.), Aunque muchos corredores modifican la proporción de mezcla para adaptarse a su configuración. No es adecuado para su uso con alcohol o combustibles de nitrometano.

** No es adecuado para uso a largo plazo en motores fuera de borda como aceite tipo TC-W3, aunque es excelente como aceite de carrera para uso a corto plazo donde los motores se inspeccionan periódicamente.[/vc_column_text][/vc_column][/vc_row]